

Oberländer Nachtmarsch 2019

27.10.2019 22:00:00 | daniel.casanova@kadetten.ch | 0 Kommentare Zürcher Kadetten gewinnen OLNM!

Claude Mahler und Simon Belt erzielen am Oberländer Nachtmarsch - durch die Zücher und Meilemer Kadetten sehr gut organisiert - mit dem 3. Rang ein ausgezeichnetes Resultat.

Gestartet wurde der Nachtmarsch in der Rehalp. Bei angenehmen Temperaturen ging es zuerst an Zollikerberg vorbei via Binz hinunter an die Glatt. Von dort aus marschierten wir zum Zwischenziel in der Cevi-Hütte zwischen Schwerzenbach und Greifensee, wo uns ein von den Altkadetten zubereitetes, leckeres Nachtessen erwartete.

Zu später Stunde nahmen wir den zweiten Teil unter die Füsse. Zuerst Richtung Nänikon und anschliessend den ganzen Näniker Hard durchquerend erreichten wir morgens um 3 Uhr das Ziel in der Nähe der Autobahnausfahrt Uster Nord. Zuletzt wurden wir mit dem Auto wieder zurück in die Cevi-Hütte chauffiert.

Nach einer kurzen Schlafpause erwartete uns ein Frühstück mit Zopf, Broti und allem was so dazu gehört. Anschliessend wurden die Schlafsäcke und Kleider wieder verpackt und das Ceviheim gereinigt. Zuletzt erhielten die erfolgreichsten Kadetten die Siegerpreise sowie den Pokal aus den Händen des KKV-Mitglieds Walter Fretz.

Rangliste und Detailauswertungen <u>Teil 1</u> und <u>Teil 2</u>
--Vorangehender ArtikelKadettefäscht 2018
--Nächster ArtikelSchlittschuhlaufen in Zug

- Version zum Drucken
- Newsletter abonnieren

Keine Kommentare vorhanden.

http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Newsmeldung?newsid=66&pdfview=1&smallscreen=0

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer <u>Datenschutzerklärung</u>.

Verstanden